

Compte rendu de la réunion du conseil municipal du 1 septembre 2023

Présents :

Le Maire : Marion Anne-Marie.

Les élus : Chambon Marielle, Charre Christophe, Croze Régis, Piteux Hubert-Marie, Tallaron Nicolas, Faure Jérôme, Pattus Émile, Murillon Arlette.

Excusés : Saniel Mandy, Riou Gaétan.

Séance ouverte à 18h00.

Ordre du jour :

1- Approbation du dernier Compte rendu de la réunion du conseil municipal du 23 juin 2023

Vote à l'unanimité : 9 voix pour.

2- Délibération choix de l'entreprise marché public « Réhabilitation du dernier commerce du village ».

Après étude des 2 offres, il est proposé l'entreprise Lévêque Gilbert de Sagnes et Goudoulet pour terminer l'opération « Réhabilitation du dernier commerce du village ». Les travaux vont permettre de créer un stationnement pour les clients des gîtes et du commerce. L'aménagement paysager sera fait afin de donner un cadre agréable pour ce lieu.

Vote à l'unanimité : 9 voix pour.

DIVERS :

3- Problématique du passage en haut de la place du village, direction La Rochette

Le département propose de faire une déviation au lieu dit « des Touriers ».

Difficultés à venir avec cette éventuelle déviation :

- Déclassement d'une partie de la route départementale en route communale.
- Acquisition foncière à négocier avec les propriétaires.
- Passage délicat à l'entrée du village avec un virage dangereux.
- Impact environnemental conséquent.

Le maire a contacté M. Sanial Patrice, propriétaire de la maison à l'angle du village qui est à vendre. M. Sanial ne souhaite pas vendre cette maison à la commune pour une démolition.

Le conseil municipal continue de travailler pour essayer de résoudre cette problématique de passage. Le maire rencontrera le propriétaire M. Sanial, pour expliquer le projet possible qui permettrait de garder en mémoire, le lieu et le nom de l'ancienne boulangerie du village.

4-Bilan fête du 15 août

La foire a réuni un nombre conséquent d'exposants. Le brassage avec le vide grenier a été apprécié. Les jeux gonflables ont apporté du divertissement aux enfants. La promenade à cheval organisée par Maria Roux, l'exposition des voitures de rallye de la famille Croze René ont attiré le public. Le conseil municipal les remercie pour leur investissements dans la fête du village. Le pot de l'amitié offert par la mairie est aussi à renouveler. Le concours de boules organisé par l'association des Chasseurs du Mézenc a réuni une trentaine de doublettes. L'exposition des Amis du Mézenc a connu une belle fréquentation. Le concert organisé par le Gouleyou a bien clôturé la soirée.

Bien que située à la salle de Lagas en contrebas du village, l'association Méz'Art participe à sa manière aux festivités du 15 août. Douze nouveaux créateurs ont présenté leur savoir-faire et l'opération « Terre Ô Art » a permis aux producteurs locaux de vanter leurs produits, tels que fromages, miel, céramique, travail du cuir...

Le seul manque a été le repas de midi. Nous espérons que nos nouveaux gérants organiseront un repas foire l'an prochain.

5-Chemin de Molines

Le chemin de Molines, communal, va être réhabilité afin de permettre le passage des véhicules et la desserte des habitations.

6-Appartements et salle communale du presbytère

L'objectif est de rénover les appartements pour une mise aux normes électriques avec des économies d'énergie. Cela nécessite des travaux importants qui ont un coût conséquent.

Une étude sera aussi faite pour améliorer le chauffage de la salle du presbytère.

Sans demandes de location annuelle, ces appartements pourront être loués en gîtes.

La séance est levée à 19h25.